

Joyeuses retrouvailles en chansons



Publié le 02/10/2018 à 04:55 | Mis à jour le 02/10/2018 à 04:55



VATAN



La chorale La Clé des chants d'amour a fêté ses 10 ans.

© Photo NR

Formée début 2008, la chorale La Clé des chants d'amour vient de fêter ses 10 ans. Depuis cette date, au fil des répétitions, la chorale a évolué. De nombreux concerts ont été donnés dans les églises de Vatan, Aize, Buxeuil, Giroux, Meunet-sur-Vatan, permettant de se faire connaître, et de faire des dons à des œuvres caritatives, comme la Ligue contre le cancer, Retina, le Téléthon.

Samedi, les adhérents ont convié les anciens de la chorale à se retrouver pour égrener les souvenirs et fêter leurs 10 ans autour d'un repas ponctué d'anecdotes et de photos. Actuellement, une vingtaine de personnes, hommes et femmes, s'échauffent la voix, chaque mercredi, de 19 h à 20 h 30, au premier étage de l'hôtel de ville.

Bob Arnold, chef de chœur, exerce les chanteurs avec un répertoire composé principalement de chansons de variété. Aucune cotisation n'est demandée la première année. Elle est de 10 €, les années suivantes, pour la participation à l'association. Il n'est pas nécessaire de connaître le solfège pour y adhérer.

Contact : Évelyne Catel, présidente, tél. 06.47.06.78.17.